

Eines Menschen Heimat ist auf keiner Landkarte zu finden,
nur in den Herzen der Menschen, die ihn lieben.

Heute hat sich der Lebenskreis von

Heinz Kormann

11. Juni 1942 – 14. April 2022

geschlossen. Nach kurzem Spitalaufenthalt wurde er von seinem langen Leidensweg erlöst.
Wir danken Dir dafür, dass Du stehts für uns da warst. Wir vermissen Dich und tragen Dich für
immer in unseren Herzen.

Ilse Kormann - Egger
Daniel & Andrea Kormann - Knauer mit Julian
Hans & Franziska Kormann - Künzli
Anita Kormann & Marc Barman mit Miro und Naira
Sabrina & Jürg Burri - Kormann mit Gion, Marlon und Vito
Verwandte und Freunde

Die Trauerfeier findet am Dienstag 3. Mai 2022 um 14.00 Uhr in der Kirche Köniz
Muhlernstrasse 1, 3098 Köniz statt.

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Anstelle von Blumen empfehlen wir für Trauerspenden
Pro Natura 4018 Basel IBAN CH11 0900 0000 4000 0331 0 - Vermerk: Heinz Kormann

Traueradresse: Ilse Kormann - Egger Höheweg 26 3097 Liebefeld